



ANDRÉS VÁZQUEZ MARTÍNEZ, Pbro.
Delegado Episcopal para Hermandades y Cofradías

Desde la secretaría de la **Postconciliar Hermandad y Seráfica Cofradía de Nuestro Padre Jesús del Calvario y María Santísima del Rocío y Esperanza**, con sede canónica en la *Parroquia de Ntra. Sra. de la Purísima Concepción*, de JUELVA, se ha comunicado a la Delegación Diocesana de Hermandades y Cofradías la candidatura para las elecciones de nueva junta de gobierno, y a su vez el número de hermanos con derecho a voto que es de 690, una vez resueltas las eventuales alegaciones presentadas.

Por las presentes y a tenor del Artículo 45.5 de las vigentes Normas Diocesanas sobre Hermandades y Cofradías, decreto la aprobación de la candidatura que, en tiempo y forma fue admitida por la secretaría de la hermandad:

Candidato:

Hermano Mayor Luis Hernández Domínguez

Candidatura a las vocalías:

Pelayo Miguel Bentabol Serrano
Eduardo Fernández Acosta
Dolores Ferrer Ivars
Daniel García Amorós
Antonio Garzón Mesa
Lorenzo González Guerrero
Pedro Marín de Andrés
Lucía Moreno García
Benjamín Naranjo Rodríguez
José Manuel Oliva Franco
Esperanza Piñeiro Pérez
Verónica Anastasia Portes Fernández
Ana Prada Díaz
José María Vázquez Vázquez
José Luis Vicente Infante

Esta candidatura se publicará para el conocimiento de todos los hermanos y posteriormente siguiendo el calendario electoral previsto será sometida a votación bajo la supervisión del Rvdo. Sr. Cura Párroco.

Dado en Huelva, veintiséis de abril de 2023

Doy Fe,

Secretaría Cancillería del Obispado de Huelva

